

# LE TELEGRAMME

## Collège Pensivy. Une semaine pour apprendre à se connaître



*Le séjour de cohésion organisé cette année du côté de Douarnenez a permis aux élèves, venant en partie des différentes écoles primaires du nord de CCA, d'apprendre à se connaître dans un cadre différent.*

Un séjour à Douarnenez a rassemblé, la semaine passée, l'ensemble des élèves de sixième du [collège Germain-Pensivy](#). Durant cette semaine, les 128 élèves ont pratiqué des activités nautiques comme le kayak de mer, le catamaran ou la planche à voile, tout en abordant d'autres problématiques en lien avec les programmes scolaires, en exploitant les richesses locales. « À titre d'exemple, ils ont abordé le thème de l'environnement et de la géographie au cours d'un jeu de piste et d'une lecture de paysage dans Tréboul. Les thématiques des sciences et vie de la terre ont eu des applications concrètes lors d'une observation de la faune et de la flore sur l'île Tristan et d'une sortie pêche à pied. Ce type de rassemblement, pour les équipes encadrantes, est aussi l'occasion de parfaire la connaissance des élèves dans un contexte différent du milieu scolaire et développer une indispensable cohésion de groupe » commente Jean-Paul Auriere, principal du collège.